

«El protestantismo activa cada día más su propaganda, sembrando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predios extranjeros.....»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«Puesto que el principal elemento de que se valen los enemigos de la Iglesia es la Imprenta, conviene que los católicos pongan la buena a la mala prensa para la defensa de la verdad y tutela de la religión. Es deber de los fieles sostenerla eficazmente, no sólo negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.»

LEON XIII

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficina 150 varas al Sur del Colegio de Britas. Teléfono 3131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 6 DE DICIEMBRE DE 1929

Número 3307

Don Bosco y la Prensa Sucesos mundiales Congreso Constitucional

Dice «El Observador» de Valencia:

«Don Bosco dió una preferencia especial y un desarrollo extraordinario a la prensa. Puede afirmarse, sin adulaciones, que el impulso y aportación de don Bosco y de sus hijos, a la prensa católica italiana, estaría muy lejos aún del glorioso desarrollo que en ella se admira. Y si nos paramos a considerar el bien que con ello se abrió el campo de la religión y de la escuela, difícilmente habría otra empresa, ni particular ni colectiva que haya alcanzado tales triunfos: las Lecturas Católicas, las colecciones eclesiásticas de Clásicos Paganos y Cristianos y la Biblioteca de la Juventud Italiana, que proporcionaba por pocos céntimos los clásicos expurgados para uso de la juventud adquieren una importancia y un desarrollo extraordinario.»

La prensa salesiana fue aumentando el número y perfeccionando los medios de sus imprentas editoras, algunas de las cuales alcanzan hoy la perfección artística en Italia, en España, en Francia, en América y en el mundo, de buenos libros y de hermosas ediciones, siendo en la iglesia un auxiliar poderoso para el resurgimiento del espíritu cristiano.

Y don Bosco no paró ahí, sino que abarcó también la fundición tipográfica y todas las industrias del arte del libro hasta la misma fabricación de papel, para lo cual fue el primero que introdujo en Italia máquinas modernas. La exposición nacional de Turín de 1884 fue a este respecto una

verdadera revelación. Allí se pudo admirar un grandioso pabellón donde don Bosco hizo instalar y fundar todo el completo organismo de la industria librera; desde el trapo que se convierte en papel, hasta la encuadernación sencilla y lujosa del libro, compuesto e impreso allí mismo, son tipos fundidos a la vista de los visitantes.

Fué esta una de las cosas que más hizo notar al Padre Santo Pío XI en la magnífica alocución que pronunció después de la lectura del decreto sobre la heroicidad de las virtudes del venerable padre, en febrero del año pasado, como él mismo pudo ver, acompañado por don Bosco el magnífico taller de imprenta que se había instalado en el oratorio de Turín y al manifestar su sorpresa ante aquella grandiosidad, se oyó responder: «En cuestión de prensa don Bosco quiere ir siempre a la cabeza.»

Ahora, que don Bosco, partía de un criterio económico que hubiera arruinado a cualquier editor; su único interés era el bien moderno de la juventud y del pueblo; editar libros con el mismo gasto, y venderlos a precio de costo (y a veces aun a menos) con tal que se difundiera la buena prensa. Y obtuvo además con ello un verdadero adelanto en la cultura popular. Pues muchos se decidieron a leer, dado lo económico del precio, las obras de los clásicos, libros de religión y moral, lecturas amenas; influyendo hasta en el teatro, con una colección de obras adaptadas a la juventud.»

Historia anecdótica

Había en Buenos Aires dos jóvenes comerciantes que se querían mucho y uno de ellos tenía la costumbre de confesarse todos los sábados. Sucedió que un sábado fueron ambos invitados a comer en casa de un rico señor, y después de la comida a una tertulia. Nuestro joven se excusó cortesmente diciendo: «Mucho lo siento pero esta tarde tengo que ir a confesarme». A lo que uno de los presentes respondió con un chiste: «Eres demasiado grande para confesarte». Y el joven le replicó con la mayor naturalidad y mucha sal: «Por eso me arrodillo delante del confesor».

Largo le preguntaron qué

La Inmaculada y la Congregación Mariana

A fin de que no falte uno solo de los Congregantes, se hace saber también por este medio, que la misa del próximo domingo, día de la Inmaculada Concepción, es a las 7 horas; que habrá Comunión general, y que la recepción de los nuevos congregantes y aspirantes es a las 2 p. m.

EL SECRETARIO

ganaba confesándose. Y él contestó: «Lo gano todo, porque debido a la confesión me conservo honrado, puro, bueno y siento valor para todo lo que me exige el cumplimiento de mis deberes».

Sucesos mundiales

Un cuadro del Quijote a la entrada en el Toboso

El Toboso.—A la entrada de esta villa se ha colocado un cuadro que representa a don Quijote cuando en las cercanías de El Toboso mandaba a Sancho al pueblo en busca de Dulcinea. El artista autor del cuadro, don Miguel Martínez García, ha recibido muchas felicitaciones. La iniciativa es del Sr. Pantoja.

Para la Biblioteca cervantina, y por mediación de don Adolfo Sandoval, han enviado obras el Arzobispo de Santiago los señores Rodríguez Fernández y Mendizábal. El señor Sandoval ha sido nombrado presidente honorario de la Sociedad Cervantina.

En esta semana son esperados el escultor García González, don Isaac Peral—hijo del inventor del submarino—y varios escritores. Traerán el boceto del monumento al Quijote. El replanteo del monumento comenzará dentro de pocos días. En este mes llegarán también a El Toboso varios españoles residentes en Montevideo.

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación.

Heredia. Tienda Benavides

Las excavaciones en el templo de Júpiter

Cáceres, (España).—Las excavaciones que está haciendo el arqueólogo señor Floriano en La Parra, donde fue descubierto el templo de Júpiter, siguen dando copiosos materiales. Ha sido descubierta toda la cabecera del templo, cuyo pavimento está cubierto de mármoles decorativos. También ha sido descubierta la plataforma donde estaba la estatua de Júpiter, y cerca de ella una pierna de esta estatua, numerosas monedas y mucha cerámica.

El templo tiene dimensiones extraordinarias. Una de las columnas halladas mide nueve metros de altura y setenta centímetros de diámetro.

El ferrocarril, La Puebla-Alcudia

Palma de Mallorca.—El capitán general ha manifestado que le había visitado el alcalde de La Puebla para decirle que había recibido una carta del presidente del Consejo participándole que se había concedido el ferrocarril que ha de unir aquella villa con el pueblo de Alcudia.

Congreso Constitucional

Leída el acta fué aprobada. Como el Rep. Loría hace moción para coocer de un nuevo asunto, varios Representantes se pronuncian en contra de coocer de este nuevo asunto, que altera la orden del día y deja sin coocer otros, cuya discusión está iniciada.

Sigue en tercer debate el proyecto de una concesión de tierras en Chitaria. El Rep. Ortiz manifiesta que él no puede entrar a coocer de este asunto por las razones que ya ha expuesto. Pero hace algunas observaciones para la mejor inteligencia del proyecto. El Representante León Herrera acoge las observaciones del colega y explica la forma de redacción del proyecto. Fué aprobado definitivamente el proyecto de ley, con la modificación introducida posteriormente.

El Rep. Loría retira su moción para entrar a coocer de mataderos municipales.

El Secretario de RR. EE. envía al Congreso un detalle de gastos de consulados y legaciones que da un gasto de más de \$ 200.000⁰⁰ anuales.

=El Rep. Baltodano hace moción para alterar la orden del día y entrar a coocer de ese asunto.

Brenes Ortiz.—Indica algunos puntos del detalle enviado en que se hace caso omiso de la ley acabada de dar por el Congreso. ¿Por qué motivo el consulado de Bristol está dotado con 150 dólares y el de Bostón con

Cuchillas para bolsillo Surtido completo de clase y precios.

Tijeras para sastro, para barbero, para modista.

Heredia. Tienda Benavides.

Ochenta indígenas devorados por los cocodrilos

La Haya.—Según los despachos recibidos, los cocodrilos han aumentado tan rápidamente en el río Martapoera, del Sudoeste de Borneo, que tiene aterrORIZADA a la capital del distrito de Bena, Anjer. Los habitantes se han visto obligados a encerrarse en sus casas y los indígenas que trataron de huir a Proa fueron atacados por millares de cocodrilos del río y devorados. Hasta ahora se cuentan 80 víctimas, y todo el pueblo está completamente rodeado por los animales. El Gobierno de la India holandesa ha recibido llamamientos de urgentes socorros para ayudar a exterminar la plaga.

sólo 75 dólares, siendo este último de mayor importancia? ¿Por qué motivo la Legación de Panamá está dotada con ochocientos dólares?

Alvarado Quirós.—Se refiere a la gran importancia que tiene para el país el servicio consular, que es de carácter comercial, y de autoridad moral. cita algunos casos en que la intervención de los cónsules ha sido beneficiosa. Nada más justo que retribuir gustamente a los que trabajan y nada más conveniente para Costa Rica que la representen personas de su propio suelo; personas que conozcanla.

Villafranca.—A pesar de haber sido rechazados otros proyectos para conocerlos en la orden del día, ahora no me explico por qué se admite este proyecto. Vería la conveniencia de publicar ese detalle desglosado en el diario oficial. Hago moción de orden para suspender este debate y entrar a coocer del asunto del cine.

Ortiz.—Por lo mismo que es de gran importancia esta ley, no es así no más como se discute, dispensándola los trámites de ley y trayéndola ahora [a debate] Pienso que debemos votar esa moción de orden del Repr. Villafranca.

Brenes Ortiz.—Hace hincapié en el hecho de que la ley de consulados debe estar basada en la ley de 1925. Deseo se haga una distribución conforme con la ley. Aquí no está el Consulado de Valparaíso, y otros consulados aparecen con más o menos dinero, lo que viene a favorecer a determinadas personas, y no a dotar los puestos. Ajuste el detalle a la ley dada por el Congreso, y entonces lo votaré.

Fournier.—Cabalmente las indicaciones del estimable compañero Brenes Ortiz nos están diciendo de la conveniencia de posponer este asunto hasta que se publique el detalle.

—Puesta a votación la moción del Repr. Villafranca fue aprobada, levantándose acto seguido la sesión.

Pensamiento

Aun en los asuntos más secretos es preciso obrar como delante de cien testigos. Casi nada existe que no se descubra al fin; además, tenemos un testigo interior, cuyo juicio será, temprano o tarde, tan imparcial y equitativo como el de cien testigos exteriores.

Dismahis

15 de diciembre de 1929

Fiesta del Santo Niño de Praga en San Francisco de Mata Redonda dedicada a la memoria augusta y venerada del Ilmo. Mons. Dr. don Juan G. Stork fundador y propulsor de las obras de María Auxiliadora

El 15 del corriente, tercer domingo de diciembre, se celebrará en San Francisco de Paula la fiesta anual del Santo Niño de Praga, con el objeto de implorar del Divino Infante su especialísima protección, particularmente sobre la niñez escolar durante el peligroso tiempo de las vacaciones.

Acudan los padres y madres de familia al Trono del Santo Niño, para pedirle que sus hijos e hijas vivan como Jesús, sujeto y obediente en el hogar y crezcan asimismo en edad, en gracia y en virtud ante Dios y ante el mundo.

Las RR. Hermanas Salesianas las alumnas y alumnos, las Sociedades piadosas del barrio y en general el vecindario de Mata Redonda, dedican esta Fiesta de los Niños al gran Obispo de Costa Rica, Mons. Juan G. Stork, porque él fue el verdadero fundador y el propulsor ferviente, incansable y generoso de las obras de María Auxiliadora y del incremento religioso de Mata Redonda en estos últimos años. Todos los actos del culto de ese día y las oblaciones serán ofrendados a esa grande alma, cual testimonio de gratitud imperecedera. Y para perpetuar su venerada memoria y su magnánima obra se descubrirá una lápida

marmórea en el frente de la Iglesia de San Francisco.

El producto de la caridad generosa que se manifestará en las ofrendas, colectas y rifas, deducidos los gastos que demande la fiesta, serán dedicados a mejoras en los locales en donde actúa el Kinder de Pobros de María Auxiliadora.

Programa de los cultos sagrados

DIA 15

(Solemnidad del Santo Niño de Praga)

4.30 a.m. Alborada.

5.30 a.m. Misa de Comunión General.

7 a.m. Misa de Comunión General de todos los Alumnos y Alumnas de las R. R. Hermanas, a quienes se obsequiará luego el desayuno en patios del Colegio.

9 a.m. Procesión con la imagen del Santo Niño por la plaza de San Francisco, desfilando por su orden con banderas y estandartes los Oratorios Festivos de Niños y Niñas de Mata Redonda y Pavas, las cuatro Secciones del Colegio y la Asociación de los Devotos de María Auxiliadora, llevando las andas las ex-Alumnas del Colegio, con insignias.

Descubrimiento e inauguración

El Biftec sintético

El Dr. Davir Wosson de New York pretende haber descubierto el secreto de hacer con harina de grano de algodón un picadillo sintético, que en el sabor no se distingue para nada de los succulentos *biftes*, que tanto alegraron el corazón del que ha pasado toda la mañana trabajando. El poder alimenticio es casi igual al de la carne de buey, y costaría 40 veces menos.

Dese prisa el inventor a vulgarizar su descubrimiento, pues el coste de la vida sube más que las aviadoras. Aunque...entre el biftec de algodón y el de buey, prefiero un buen pollo asado.

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gittette, Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. *Tienda Benavides.*

Variedades

16 onzas de oro son suficientes para dorar un alambre que pueda dar una vuelta a toda la tierra.

Se ha observado que son muy pocos los calvos que mueren tísicos. Los sombreros apretados y sin ventilación son una de las principales causas de la calvicie.

Se calcula que el hombre abre o cierra los párpados por término medio unos cuatro millones de veces al año.

Mantillones lana buena clase, y clase barata. Mantillones para galápagos. Mantillones nacionales. Heredia. *Tienda Benavides.*

de la lápida marmórea en honor del Ilustrísimo Monseñor Juan G. Stork, en la plazoleta de la Iglesia. Discurso de ocasión y recitaciones.

Misa rezada por el Ilmo. Monseñor Alejandro Porras, Vicario General de la Arquidiócesis.

NOTAS:—1ª.—Después de la Procesión, todos los niños y niñas que hubieren tomado parte en ella serán obsequiados en los patios del Colegio.

2ª.—Estando el Hospicio de Huérfanos, podrá formar en la Procesión detrás de los Oratorios Festivos.

4.30 p.m. Vísperas solemnes y bendición con Su Divina Majestad.

NOTA.—Las colectas del día estarán a cargo de Comisiones especiales.

Llegó

FRESCA
Leche Condensada
NESTLE
Marca NIDO
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

Anuncie en este diario

Lo que vale un hombre

Para culminar en la sociedad como un hombre digno por méritos, se necesita que este nombre haya sido guardado con fino celo de las impurezas vitales y de la deshonra humana.

No importa que el hombre pertenezca a pobre o distinguida alcurnia, la cuestión está sólo en el medio de la vida honesta que haya tenido, o más claro, en su valimiento de acción.

Nada vale a los ojos de la razón, un hombre brillante, enojado únicamente por las conveniencias sociales.

Cuántos seres depravados toman parte activa en las diversas evoluciones de la aristocracia y la nobleza, cortejados por la virtud y la sociabilidad solamente por conveniencia y consideración.

Para ser digno de un buen nombre en la sociedad en que se vive, es menester cultivar acciones nobles; sobrepasar las maquinaciones del deber, restablecer con pruebas palmarias la honradez, la grandeza de la moral en bancarrota, por causa de las malas inclinaciones de los más, y llevar por camino recto, con ánimo sereno y frente limpia, el medio de vida que la suerte destina a cada cual.

La corona de gloria, o el ga-

lardón que ciñe la frente de muchos inmerecidos, no tiene ante la sana razón el mérito debido, porque la sinceridad anduvo muy lejos de quien olvidando la pureza de la conciencia, se dejó llevar por la adulación y la hipocrecia para formar de un pedazo de estiércol una "perla de alta sociedad".

La más hermosa y brillante herencia que el hombre está obligado a dejar a sus hijos, es su nombre dorado con el oro purísimo de la honradez y enojado por el nácar de las claras acciones. Ni importa la pobreza.

Triste existencia se prepara al hijo, si la vida de su padre, lejos de ser un refinamiento de virtudes; deja una huella depravante de insidias y crímenes.

Cuando las sociedades modernas se perfeccionan un tanto de las impurezas que actualmente las aniquilan y mudan, la humana creación restablecerá entonces su valor perdido.

¡Cuánto vale un hombre! Sólo Dios se encargará de dar el mérito, si éste es guardado con celo de pulcritud, porque la humanidad aprecia más una casaca que el burdo traje de un montañés honrado.

JACINTO BENAVENTE

Navidad de los niños pobres y de los reclusos en la Penitenciaría

El año pasado la fiesta de Navidad de los niños pobres en el Parque Central, presidida por el Señor Presidente de la República Lic. don Cleto González Víquez resultó lindísima; espero que este año será igual; fueron obsequiados 1200 niños. Suplico a todas las generosas personas que me ayudaron el año pasado, con dinero, prendas de vestir y con juguetes, me ayuden este año. Dios les recompensará cualquier sacrificio que hagan, con salud y Paz en sus hogares.

Prendas de vestir para los de la Penitenciaría y para los niños esulta lo más práctico y útil.

Ruego también a todas las personas que el año pasado no pudieron ayudarme por diferentes motivos, que me ayuden a proporcionar un día de felicidad, a tantos niños inocentes, que pasan todo el año en medio de miserias y privaciones.

Ropas y juguetes usados en buen estado los recibiré con mucho gusto.

Todo objeto o limosnas pueden enviarlos a la Tienda «El Sagrado Corazón», de don Eladio Prado, frente al Sagrario, o cheques a mi orden al Apartado 1239 de San José.

Oportunamente publicaré la lista de los envíos para tener seguridad del envío y recibo de los obsequios.

Anticipo mi profunda gratitud a todos los contribuyentes.

SARA C. VDA. DE QUIROS

San José, 25 de Noviembre de 1929.

Fábrica de Suches para las Iglesias

A los señores curas, a los mayordomos y demás personas interesadas en el culto, les aviso que fabrico suches o sean los equipos para los cirios. Son de excelente material, superiores a los extranjeros y a precios más reducidos. Darán referencias de este trabajo los señores curas del Carmen de esta ciudad y de Coronado. También ejecuto todo trabajo de fontanería y hojalatería, así como de mecánica fina que se me encargue.

Fulgencio Sánchez Cordero

Dirección: Tel. 3974. «La Asturiana» 100 varas de la Imprenta Nacional o sea calle de la Penitenciaría.

Grandioso surtido de JUGUETES,

- Pasos, Adornos para el Arbol -

de Noche Buena

y toda clase de artículos

de regalo, como Plumas de Fuente Parker, Shaeffer y Watermann, Cámaras Fotográficas Kodak y Zeiss Ikon, desde ₡ 10 hasta ₡ 500. — Albumes para fotografía, desde ₡ 1.50 hasta ₡ 25. — Estuches de Manicure y Costura y un precioso surtido de

Libros de Cuentos y Novelas FONOGRAFOS y DISCOS de las mejores marcas Alemanas, Polydor y Homocord

desde ₡ 85 hasta ₡ 1.000

Acaba de recibir la

LIBRERIA ALSINA
(Sauter, Arias & Co.)

Apartado 249 SAN JOSE Teléfono 2036

Habla, no un sacerdote católico, sino un protestante metodista

En la revista «Inter Ocean», de Chicago, recientemente apareció un artículo del Rv. Dr. Charles Bayard Michell, ministro metodista.

Entre otras cosas, dice el ministro:

«Me agrada la Iglesia Católica porque permanece inmovible en su reconocimiento de la divinidad de Jesucristo. Ni uno sólo de los que dirigen sus destinos pone en tela de juicio este gran dogma.

«Me gusta, porque protege la pureza del hogar y proclama la santidad del matrimonio. Doy gracias a Dios de que esa Iglesia protesta en términos inequívocos contra los divorcios, baldón de nuestra cultura americana,

«Doy gracias a Dios de una manera especial por la actitud que la Iglesia ha asumido contra la anarquía brutal y el utópico socialismo.

«Me acuesto tranquilo por la noche, porque tenemos en medio de nosotros la Iglesia Católica.

FIESTA DEL ARBOL

(HIMNO BUCOLICO)

Poesía de Manuel Maldonado, Música de Luis A. Delgadillo
(Impreso por orden del Sr. Ministro de Agricultura y Trabajo de Nicaragua don José Antonio Cabrera).

CORO

GLORIA al árbol que es dicha del hombre, gloria al árbol que es fuente de amor, gloria al hijo que nace del beso que a la tierra le envía el rey sol.

Nos refiere la Biblia cristiana que hubo un día un edén terrenal, y que en medio de aquel paraíso brotó un árbol de estirpe real.

SOLO

Desde entonces el árbol ha sido para el hombre el amigo más fiel, ya se llama ciruelo o manzano, sicomoro, araucaria o laurel.

El nos dá con su aliento la vida, con sus carnes nos forma el hogar él succiona las aguas fecundas que las nubes recogen del mar.

CORO

Nos refiere la Biblia cristiana que hubo un día un edén terrenal, y que en medio de aquel paraíso brotó un árbol de estirpe real

Gloria al árbol que es dicha del hombre, gloria al árbol que es fuente de amor, gloria al hijo que nace del beso y que a la tierra le envía el rey sol.

LAS CRIATURAS

deberían estar medianamente gordas y criar grasa a medida que la consumen. Las criaturas delgadas, aun cuando lleguen a la edad de 18 o 20 años, corren peligro de contraer la tuberculosis u otra enfermedad agotante. Es una cosa espantosa cuando reflexionamos sobre el número de criaturas de ambos sexos que mueren por mala asimilación de sus alimentos. El alimento, aunque se tome en abundancia, no los nutre, no crea grasa ni imparte fuerzas. Para evitar este mal, para salvar las criaturas que las madres acarician, y los simpáticos muchachos y muchachas que principian a mirar al mundo con ojos llenos de esperanzas y ambición, debe siempre emplearse la **PREPARACION DE WAMPOLE.**

Su éxito es cosa decidida y resuelta. Miles de personas le deben su vida y salud. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Para la reposición de niños pálidos, raquíticos y demacrados, especialmente los que sufren de Anemia, Escrófula, Raquitismo y Enfermedades de los Huesos y la Sangre, nada hay tan bueno como nuestra preparación. El Dr. Eulogio J. Zagal, Especialista en Enfermedades del Pulmón, de Lima, Perú, dice: «La Preparación de Wampole no deja nada que desear en las Tuberculosis pulmonares, sobre todo en su primer y segundo período.» Eficaz desde la primera dosis y basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Santoral

Viernes 6.—Primer Viernes del Sagrado Corazón de Jesús. San Nicolás de Bari, arzobispo de Mira, confesor; santa Dionisia y Leoncio.

SAN NICOLAS DE BARI, OBISPO

Nació en Patara, ciudad de Licia, de padres ilustres y piadosos. Sobresalió en el estudio, y frecuentaba las iglesias, vestía pobremente, y se ocupaba en la oración, la caridad y la penitencia. Ordenado de sacerdote, pasó a visitar los Lugares Santos de Jerusalén, y en el viaje hizo algunos prodigios y resucitó a un muerto. Vuelto de su peregrinación, fué por inspiración divina electo obispo de Mira y cumplió con todos los deberes de un santo prelado. Remedió milagrosamente con trigo grandes necesidades que muchos pueblos padecían. Libró a tres tribunos injustamente condenados injustamente a muerte, apareciéndose en sueños al emperador Constantino y manifestándole su inocencia. A un muchacho esclavo en Babilonia, que se encomendó al Santo, estando sirviendo la copa al Rey en la mesa, se le apareció y, tomándole por los cabellos, le restituyó a sus padres. Ilustróle el Señor con innumerables milagros, como canta la iglesia en la oración de su fiesta, y le llevó para Sí el día 6 de Diciembre del año del nacimiento de Cristo de 327.

Cada niña ha de ser

Para su padre:

El ángel que dulcifique sus penas.

El ángel que le encadene al hogar

El ángel que le lleve a Dios.

Para su madre:

El ángel que la ayude.

El ángel que la consuele.

El ángel que le haga compañía.

Para sus hermanos:

El ángel que les guarde.

El ángel que les ame.

Para todos:

El ángel que edifique.

MAGNESURICO

PODEROSO DISOLVENTE DEL ACIDO URICO

Preparado efervescente a base de Litina y Piperazina, asociados a la Magnesia con fermentos digestivos naturales.

Antiséptico intestinal para la dispepsia, malas digestiones, acidez, dilatación del estómago, gases, etc. etc.

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

PIENSE

EN EL FUTURO DE SU FAMILIA!

Diez céntimos al día

producirán MIL COLONES para su familia a la hora que ocurra la muerte de Ud.

¿Cuántos dieces botamos diariamente, sin utilidad ni objeto alguno? Pues bien, uno sólo de esos dieces invertido en una póliza de seguro de vida pondrá a la familia a cubierto de la angustia que trae la falta de dinero inmediato para subvenir a los gastos ocasionados por la muerte del jefe de la familia.

Pólizas de vida sin examen médico de mil a dos mil colones.

Llene el cupón adjunto, envíenoslo, y sin compromiso alguno de su parte le mandaremos una fórmula de solicitud para una póliza de seguro sin examen médico.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS, Departamento de Vida

Garantía y responsabilidad plena del Estado.

(Recorte este Cupón)

BANCO NACIONAL DE SEGUROS, Dpto. de Vida

San José de Costa Rica.

Mi nombre completo es

Mi dirección es

Mi ocupación es

Sexo

Nací en el día de de

(Si no recuerda la fecha de su nacimiento; diga qué edad tiene)

Desearía un seguro por \$

(Este Cupón lo he recortado de CORREO NACIONAL)

LA PLATA EXCHANGE SE LO DICE:

Cualquier moneda es buena

para que a usted le sirvan pedidos de Nueva York

Correo y flete. Contestación inmediata. Pequeñas encomiendas, encargos, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, molestias de cualquier género, etc., serán cuidadosamente atendidas. Recompensa mínima. Discreción y garantía. Aceptamos toda clase de comisiones.

Informaciones comerciales, industriales, particulares

y de índole general. Recibimos y acompañamos viajeros y si se desea les buscamos alojamiento.

Cualquier moneda es buena

Para toda compra o diligencia, si se acompaña el importe aproximadamente, quedará asegurado su despacho al minuto de recibirse. Aceptamos cheques, letras de cambio, toda clase de giros, billetes de banco, etc., etc.

Escriba en español a La Plata Exchange
31 West 111 Street, New York, N. Y.

El secreto del éxito de todos los grandes y pequeños negocios es el anuncio. El que no anuncia no vende...

Noticias del Exterior

Vaticano.—Se está trabajando para que el 8 de diciembre, LXXV Aniversario de la definición dogmática de la Inmaculada, se consagre toda la juventud católica a la Santísima Virgen.

México.—El Consejo Nacional de Señoras Católicas de los Estados Unidos acordó, en su reunión anual, dar gracias al Señor por el incipiente arreglo de la cuestión religiosa en México, y piden se reconozcan los derechos y libertad de la Iglesia.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia. Tienda Benavides.

España.—En la Asamblea XVI de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas, se presentaron estos datos: En 1926 había 23 centros con 71 propagandistas numerarios, 75 aspirantes y 89 inscritos. Actualmente hay 34 centros con 153 propagandistas numerarios, 60 aspirantes y 182 inscritos; total: 404 propagandis-

tas. Estos son propagandistas de veras.

Estados Unidos.—Cuarenta mil HOMBRES de la Sociedad del Santo Nombre, de los Estados de Ohio (sección del Sur), Kentucky e Indiana, recorrieron las calles de Cincinnati, haciendo una grandiosa profesión de fe y veneración del Santo Nombre de JESUS. Al pasar delante de las iglesias se descubrían, venerando su Presencia Real en el Sagrario. Así se entiende la libertad religiosa.

Filipinas.—Los protestantes han organizado un Consejo Nacional Cristiano. Es una amalgama de evangélicos unidos, metodistas, bautistas, discípulos, iglesia unida, unión femenina de temperancia cristiana (de «señoras templadas»), sociedad bíblica americana, consejo filipino de educación religiosa y alianza cristiana y misionera. Según ellos, todos pueden creer lo que quieran, pero no deben obrar como quieran. ¡Lógica protestante!...

Si necesita un cuarto confortable, contra temblores y céntrico, escriba M. V. al apartado 13-52.

¡De buena se escapó!

El Observatore Romano y otros periódicos refieren lo siguiente:

«El 12 de setiembre un tren de mercancías llegaba a un cruce. En la oscuridad el maquinista no pudo ver el carro cargado de uvas que en aquel instante pasaba sobre los rieles. La locomotora embistió de lleno el vehículo, arrastrándolo delante de sí, de lado, por unos veinte metros. Al choque, el maquinista apretó violentamente los frenos y el tren paró. El personal del tren acudió seguidamente en busca de las víctimas: encontró el carro hecho pedazos, el caballo muerto, pero... ¿y el carretero? no se le descubría por ningún lado, vivo ni muerto. Después de inútiles pesquisas, lo encontraron sobre el techo del tender profundamente dormido. En el instante del choque, mientras dormía, fué lanzado del carro y siguiendo la trayectoria fue a parar sobre el techo del tender. Pero lo que es todavía más extraño es que... cambió de cama sin despertarse. El maquinista lo despertó. Cuando recordó, y supo la terrible aventura, dijo que se había dormido desde las primeras horas de la noche...

Después de estirarse y bostezar, talvez con un poco de mal humor por el sueño interrumpido, fué a recoger lo que pudo de su carro deshecho.

DE TODO UN POCO

El alfabeto cueniforme de los antiguos asirios es el más difícil de interpretarse; se cree que no llegan a cuatro los paleógrafos capaces de leer una inscripción escrita en estos caracteres.

—Los ostras necesitan para vivir treinta y siete partes de sal por cada mil partes de agua. Por esta razón no hay ostras en el mar Báltico, donde el agua no es lo suficientemente salada.

—En Corea los nobles no pagan impuestos de ninguna clase ni están sujetos al servicio militar. Sus casas son un asilo inviolable para todo el que se refugia en ellas.

—Los tres únicos animales que no saben nadar naturalmente, y tienen que aprenderlo en el transcurso de su vida son: el hombre, el orangután y el camello.

—Durante una larga tempestad desencadenada en el mar Báltico se vieron muchas gaviotas que volaban con unos pequeños destellos azulados en el pico, en las patas, alas y cola.

Para quitar las arrugas del rostro se preconizan varios medios consistentes en lociones y el empleo de tafetanes engomados que se aplican todas las noches.

Hay que reconocer, sin embargo, que esto no produce el resultado eficaz que fuera de desear, puesto que invariablemente, la arruga reaparece al cabo de algunas horas.

Este masaje ha de darse, según la naturaleza de cada región siguiendo la dirección de los músculos y del pliegue que forman.

Para dársele una misma se recomienda lo siguiente:

Masaje en la frente; se efectúa

con el índice, el dedo del corazón y el anular, y alisando suavemente desde en medio de las sienas.

Masaje en la pata de gallo: Entre los dedos de la mano izquierda se extiende la región arrugada, y con los dedos de la otra mano se ejecutan los movimientos desde la sien hacia el ángulo extremo del ojo.

Masaje del párpado superior. Amasar profundamente el párpado cerrado con ayuda del índice dirigiéndose desde el nacimiento de la nariz al ángulo externo del rostro.

Masaje del párpado inferior: Con el índice, desde la nariz a los pómulos.

Masaje de la nariz. Frótese ésta en el pulgar y el índice, dirigiéndose desde su arranque hacia las fosas y los labios.

Masaje de las mejillas: desde el centro hasta las orejas, con tres dedos de cada mano.

Masaje del labio superior: De la nariz a las mejillas suavemente, si hay vello, debe evitarse el masaje, que lo desarrolla.

Masaje de la barba: desde su extremidad hacia las orejas.

El masaje nunca debe hacerse en seco. Para los de piel gruesa se aconseja el polvo de talco; para los de piel seca la vaselina o una crema, tal como la constituida por: Esencia de geranio rosa, 0,50 gramos; vaselina blanca, 100 gramos; carmín, cantidad suficiente para colorear.

El masaje debe durar tres minutos para cada parte, seguido de una loción astringente, como la tan acreditada compuesta de:

Agua destilada, un litro; aceto de plomo, 50 gramos; alúmina, 10 gramos.

Aplicuese en compresa durante una hora, recubriéndola con gutapercha.

PAÑOLONES DE SEDA

Y toda clase de géneros acabo de recibir

COBIJAS DE LANA Y ALGODON

PRECIOS NUNCA VISTOS — LA CALIDAD DE MIS ARTICULOS ES DE PRIMERA

CHEPE ESQUIVEL

VACUNA ANTITUBERCULOSA

FRIEDMANN

— PREVENTIVA Y CURATIVA —

Llegó nueva remesa a la "Farmacia Grillo" - San José

Los mejores materiales de Ferretería

A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

Grán Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 2278

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 104 - APARTADO 927

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplanchada en máquina

Precios especiales

en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

Propiedad en venta

Se desea vender una propiedad a 350 varas al S. de EL COMETA y comprar una máquina para perforar de segunda mano, en buen estado.

Para informes al apartado 325 o en la oficina de este periódico.

LA NUEVA ITALIA

Recibió vinos italianos para mesa

Especialidad

CHIANTI RUFINO

300 varas al Norte del Mercado

Querubino Severino

TELEFONO 2303

¡Suscríbese a este diario

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castmires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados igualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

SOLEDA Y MOLINA



Esta preparación reúne en sí todas las virtudes medicinales de aquellos ingredientes que la experiencia ha probado tener las propiedades alternativas y contra irritantes más eficaces.

Reumatismo; Dolor de garganta, de cerebro, de espalda; lumbago; ciática; Neuralgias; Torceduras.

Botica Tropical

Tel. 2057

Y en todas las farmacias

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA